

Pressemitteilung 14.08.2015

Gesundheitspolitiker besucht pharmazeutischen Mittelstand

CDU Bundestagsabgeordneter Michael Hennrich zu Besuch bei der vitOrgan Arzneimittelgruppe in Ostfildern

Am 13. August besuchte der CDU Bundestagsabgeordnete und Mitglied des Gesundheitsausschusses Michael Hennrich die vitOrgan Arzneimittelgruppe in Ostfildern, um dort einen Einblick in die Arbeit des mittelständischen Traditionsunternehmens zu erhalten.



MdB Michael Hennrich (m.) informierte sich bei vitOrgan-Marketingleiter Axel Riegraf (r.) über die neue, 4,5 Millionen Euro teure Produktionsanlage am Standort Ostfildern bei Stuttgart.

Die vitOrgan Arzneimittelgruppe mit ihrer Biomolekularen vitOrgan-Therapie ist ein seit über 60 Jahren bestehendes pharmazeutisches Traditionsunternehmen. Sie entwickelt, fertigt und vertreibt mit 40 Mitarbeitern am Standort in Ostfildern bei Stuttgart organhomöopathische Arzneimittel und hochwertige Kosmetika.

Die Biomolekulare vitOrgan-Therapie mit ihren registrierten Arzneimitteln tierischen Ursprungs, schlägt die Brücke zwischen Schulmedizin und Naturheilverfahren. Zelldefekte werden durch Zugabe von Zellkomponenten aus gesunden Zellen ausgeglichen. Natürliche, regulatorisch und metabolisch wirkende Substanzen normalisieren physiologisch die bei einer Krankheit aus dem Gleichgewicht geratenen Prozesse. Eine Behandlung erfolgt somit nicht nur symptomatisch, sondern auch kausal.

Herr Hennrich besichtigte die neue, 4,5 Millionen Euro teure Produktionsanlage, die Anfang September in Betrieb genommen wird. Hier werden in mehreren Reinräumen Organextrakte gewonnen, die als Grundlage der organhomöopathischen Arzneimittel der Firma vitOrgan dienen. Ebenso wird für die Tochterfirma Regena Ney in Ostfildern hochwertige Naturkosmetik produziert.

In Gesprächen mit dem Marketingleiter Axel Riegraf informierte sich Herr Hennrich auch über die Situation des mittelständischen Familienunternehmens im Wettbewerb mit den internationalen Pharma-Konzernen.

Die vitOrgan als unabhängiges deutsches Familienunternehmen ist laut Herrn Riegraf aufgrund ihres Entwicklungspotentials, ihrer Flexibilität und des speziellen Know-Hows in der biomolekularen Organotherapie gut für die Zukunft aufgestellt und setzt auf Wachstum am Standort Deutschland. Bereits im September werden neue Mitarbeiter in der Produktion und Qualitätskontrolle sowie im wissenschaftlichen Außendienst in das erfahrene Team integriert.

Michael Hennrich zeigte sich beeindruckt vom motivierten Team, dem Unternehmergeist und den innovativen High-Tech-Anlagen des Mittelständlers in seiner schwäbischen Heimat.

vitOrgan Arzneimittel GmbH

Brunnwiesenstr. 21

73760 Ostfildern

Telefon: 0711 44 8 12-0

Telefax: 0711 44 8 12-41

Web: www.vitOrgan.de

E-Mail: info@vitOrgan.de